

Le mot de la semaine

par James Chéron
Maire de Montereau-fault-Yonne
Conseiller régional

Le DÉFI de l'emploi

La création d'emplois a reculé en 2018 en France. À Montereau, tous les efforts sont faits pour accompagner les entreprises, petites et grandes, dans leur installation ou leur développement. Deux exemples en cours : le développement de la SAM et l'installation d'Hermès.

Fait unique, la Ville dispose de son propre service municipal de l'emploi, spécialisé pour l'emploi des jeunes (qui sont les plus touchés par le chômage) : DÉFI. C'est ici que les jeunes Monterelais peuvent déterminer leur profil professionnel, se faire financer par la Ville leur permis de conduire ou leur CACES, accéder à une formation en fibre optique au Campus numérique menant assurément à l'emploi ou plus simplement passer le BAFA, trouver leur parrain professionnel etc.

Il y a plus de 1016 emplois disponibles dans un rayon de 20 km de Montereau, dont les offres sont toutes consultables sur le site internet municipal www.montereau77.fr rubrique jobijoba. Plus de 50 postes de chauffeurs sont ouverts sur le seul territoire du Pays de Montereau. Nombreux sont donc les chômeurs Monterelais qui, s'ils sont bien informés, formés et motivés, devraient pouvoir (re)trouver un travail. C'est ce à quoi la commune s'emploie à les aider.

Emploi

«Montereau parrainage»

Parfois, on a les compétences, mais on ne sait ni comment, ni à qui les présenter. La timidité, le manque de confiance en soi, la peur de l'enjeu... il suffit souvent d'un simple déclic pour débloquer la situation. Et quand il s'agit de trouver un emploi, chaque détail compte. C'est pourquoi la Ville, via son service DÉFI Montereau, a mis en place le dispositif «Montereau Parrainage». Objectif : mettre le pied à l'étrier à de jeunes gens de 18 à 30 ans désireux de trouver un emploi.

ORAL

Jeudi dernier au Prieuré St-Martin, 8 jeunes Monterelais ont pu défendre leur projet professionnel devant un auditoire composé de représentants d'entreprises. Un événement qu'ils ont pu préparer en amont. Quatre jours durant, ils ont suivi un coaching intensif. À commencer par des ateliers CV et



lettres de motivation, mais aussi d'expression orale et de simulations d'entretien devant des chefs d'entreprise qui ne prennent pas de détour : débriefing sur la présentation, la tenue, la manière de s'exprimer, la pertinence du projet professionnel... tout est passé au crible afin d'être prêt le jour des entretiens.

JOUR

Et ce jour est arrivé. Une quinzaine de personnes contactées par DÉFI Montereau ont pris place autour de la grande table installée pour l'occasion. Ils représentaient Solétanche-Bachy, STLG Recyclage, l'EHPAD de Salins, l'Armée de l'air, des agences d'intérim... tous se sont déplacés pour

donner un coup de pouce à ces jeunes demandeurs d'emploi. Ils ont d'abord écouté : «j'ai 20 ans, j'ai une expérience dans la vente...», «j'ai une formation de paysagiste, j'ai également mon CACES», «je n'ai pas encore le permis mais je suis en train de le passer via le service DÉFI», «j'ai une expérience dans la logistique»... chacun a pu exposer son cas de vive voix. Une fois les présentations faites, les questions fusent : «Pour quelle entreprise, travaillez-vous auparavant?», «Seriez-vous prête à travailler pour des personnes âgées?», «Que diriez-vous d'une expérience dans le BTP?...» Résultat, l'offre et la demande se rencontrent et nos 8 candidats ont trouvé leur parrain !

Vous avez entre 18 et 30 ans ? Vous aussi venez construire votre avenir professionnel.

Plus d'infos : DÉFI Montereau
3, rue André Thomas
Tél. 01 60 57 21 06

Commémoration

Aux sportifs monterelais disparus

Samedi matin, élus, présidents et membres des associations sportives ont rendu hommage aux sportifs monterelais disparus. Dépôts de gerbes et minute de silence en souvenir de tous ces passionnés qui se sont investis pour le rayonnement de la commune et l'épanouissement des Monterelais.

TÉMOINS

Robert Chalmeau, Jean Allasseur, Jacky Boiché, Gérard Neuville, Claude Sionneau, Jean-Louis Timbert, Jacques Maurer, Michel Marchal, Gérard Hennequin, Jean Bessoles... autant de valeureuses personnes entrées dans la postérité monterelaise. D'où ils sont,



qu'ils soient rassurés, le passage de témoin a fonctionné. Chacun de nos actuels compétiteurs porte en lui ces valeurs universelles et intemporelles qui font du sport une école de la vie.

Sport

Thierry Prempeh, champion de France



Irattrapable ! Ces dernières semaines, dès que Thierry Prempeh s'élance des startings-blocks, il cloue sur place ses adversaires. Ainsi, samedi 23 février, notre sprinter monterelais est devenu champion de France en salle sur 60 m dans la catégorie «Cadets-juniors» avec un temps canon de 6'86. Une performance qui lui ouvre les portes de l'équipe nationale... et de l'Olympique des sportifs monterelais !

DU 27 FÉVRIER
AU 6 MARS 2019

LE GRAND DÉBAT
à Montereau

La mairie ouvre les portes de la
SALLE RUSTIC
Jeudi 28 février à 19 heures
aux habitants de Montereau
aux représentants de l'État et aux élus nationaux
POUR DÉBATTRE SUR LES 4 GRANDS THÈMES DU
« GRAND DÉBAT NATIONAL » :
1. LA TRANSITION ÉCOLOGIQUE
2. LA FISCALITÉ ET LES DÉPENSES PUBLIQUES
3. LA DÉMOCRATIE ET LA CITOYENNETÉ
4. L'ORGANISATION DE L'ÉTAT ET DES SERVICES PUBLIQUES
Le débat sera modéré par un animateur neutre.
Une synthèse neutre et exhaustive sera transmise à l'État.

Montereau
FAULT-YONNE

Informations : 01 64 70 44 00 / www.montereau77.fr

NOS P'TITES INFOS...

Petite enfance MODE DE GARDE

Vous cherchez un mode de garde pour votre enfant ? La Maison d'Assistantes Maternelles «Les P'tits Petons» située au 26 bis, rue du Petit Vaugirard vous informe qu'une place à temps plein est disponible dès maintenant, une autre dès le début du mois d'avril.

Plus d'infos : 09 81 20 43 14

Réseau Bronchiolite IDF LE STANDARD EST OUVERT

La bronchiolite aigüe est une affection virale respiratoire qui atteint les petites bronches. Les nouveaux nés et les nourrissons de 1 mois à 2 ans y sont particulièrement sensibles. En cas d'urgence un centre d'appel vous communiquera les coordonnées des spécialistes disponibles.

- standard kinésithérapeutes : le vendredi et veille de jour férié de 12h à 20h, le samedi et le dimanche de 9h à 18h au 0 820 820 603*

- standard médecins : 7j/7 de 9h à 23h au 0 820 800 880*

* Numéro indigo 0,12 euro la minute

Plus d'infos sur reseau-bronchio.org

Association CLUB DE SCRABBLE

Tous les lundis, le club de Montereau propose une après-midi de détente aux amateurs de scrabble dans la salle de la Faïencerie située 7, rue Victor Hugo.

Plus d'infos : 01 64 32 14 13

Le Maire reçoit chaque semaine sur rendez-vous. Il suffit d'en exprimer la demande en appelant le 01 64 70 44 45.

Toute l'info municipale : montereau77.fr



Directeur de la publication : Adil MOUEFFEK
Rédacteur en chef : Bertrand LECLAIR
Rédaction : Jérôme LEFIER - Fanny DOS SANTOS
Impression - Distribution : MAIRIE DE MONTEREAU

Tribunes libres

GROUPE DE LA MINORITÉ “UNION CITOYENNE”

Dans les toutes prochaines semaines la majorité du conseil municipal votera à l'unanimité, comme c'est le cas depuis 25 ans, le budget communal 2019. Nul doute que le détail des investissements que nous réclamons ne sera pas communiqué. Nous ne nous attendons pas non plus à connaître enfin les chiffres des créations d'emplois, du chômage, du logement et de la précarité. Une nouvelle fois, le petit doigt sur la couture du pantalon, les 31 conseillers municipaux d'une majorité atone donneront leur quitus à la réalisation d'un budget de l'ordre de 40 millions d'euros. Un budget qui priviliege avant tout le paraître plutôt que l'utile, le clientélisme avant le social. Notre majorité municipale préfère informer les lecteurs de cet hebdomadaire des avancées de la création d'une fromagerie du brie de Montereau sur notre territoire, du folklore caucasien ou de la digitale académie. Autant d'informations bien relayées par la presse locale qui sont loin d'être les préoccupations de l'immense majorité de nos concitoyens ! Nous donnerons dans la prochaine tribune quelques pistes d'une autre politique de la ville.

GROUPE DE LA MAJORITÉ “VIVRE AU CONFLUENT”

Souvrir au monde et à la nature.

Pour que chaque enfant ait l'occasion au cours de sa scolarité de bénéficier d'un voyage de découverte, la Ville propose à chaque école d'inscrire ses classes de CM2 ou CMI/CM2 dans un dispositif entièrement pris en charge par la Mairie. Ils ont le choix entre des séjours neige avec découverte de la montagne, séjours ski, des classes vertes à la campagne, des séjours de découverte de la mer ou encore des séjours à la montagne au printemps avec activités sportives.

Pouvant aller jusqu'à 460€ par enfant - et 1000€ pour un enfant en situation de handicap -, cet investissement municipal pour couvrir à 100% les frais de ces classes de découverte est un choix politique assumé pour permettre à tous les petits écoliers de Montereau, sans distinction, de vivre une expérience enrichissante encadrée par leurs professeurs.

Cette année 2019, ce sont ainsi 371 élèves qui bénéficient de ce dispositif, découvrant ainsi le ski et la montagne dans les Alpes ou la campagne au printemps.

Yves Jégo

Adjoint au maire, Président du groupe majoritaire «Vivre au Confluent»

Sécurité

Respectons les zones 30 en centre-ville !

En tant qu'automobiliste, combien de fois nous nous sommes dits : «Allez, c'est une ligne droite, ici, la police ne me contrôlera pas, j'appuie sur le champignon ?». Et en tant que piéton : «il roule vraiment comme un fou celui-là !». De trop nombreuses fois ! Tout cela pour gagner quelques secondes alors que se joue ici la sécurité et la quiétude de nous autres Montereais.

SIGNALÉTIQUE

Depuis plus de 10 ans, le centre-ville - et pas seulement l'hyper-centre ! - a été placé essentiellement en zone 30. Cela signifie qu'il y a obligation de rouler à 30 km/h. Et pas à 60, ni à 50 ! Une signalétique est installée, des radars pédagogiques également. Ainsi, nul ne peut ignorer qu'il enfreint la Loi en dépassant la limite autorisée. Alors s'il vous plaît, soyons responsables, respectons



les zones 30 de notre centre-ville !

Conférence

«Égalité Femmes-Hommes : une question d'éducation»

Le sujet occupe de plus en plus l'espace médiatique, mais les problèmes démontrent. Ainsi, la Journée des droits de la Femme du 8 mars prochain sera une nouvelle occasion d'évoquer les questions d'égalité entre les hommes et les femmes. À Montereau, la mairie propose de se retrouver autour d'une conférence menée par Amandine Berthon-Schmitt, Chargée de mission éducation au Centre Hubertine Auclert. Les stéréotypes sexués qui pèsent sur les filles et les garçons y seront abordés dans le sens où ils limitent les enfants dans leurs choix et leurs envies, privant la société de nombreuses compétences. L'occasion pour tous d'engager une vraie réflexion sur l'éducation.

VENDREDI 8 MARS À 15H

Maison pour tous - rue Jules Ferry
Entrée libre



Solidarité

Marcher pour la bonne cause

S'il existe mille et une façons de soutenir une cause ou une association, les plus simples sont parfois capables de soulever et fédérer des troupes. La marche, c'est le moyen qu'a trouvé le Montereais Xavier Vatin pour appuyer et défendre de grandes causes comme celle de l'association «Les Rêves de Kenza».

SYMBLE

Le 20 février dernier, «le grand randonneur» comme on le nomme si bien, a relié les 3 hôpitaux du Centre Hospitalier Sud Seine-et-Marne à la marche. Une action réalisée en soutien à l'association «Les Rêves de Kenza» qui lutte contre le cancer pédiatrique. En 12 heures, il a parcouru 57 km en partant à 8h de l'hôpital de Nemours, passant ensuite par l'hôpital de Fontainebleau à 14h pour enfin arriver à l'hôpital de Montereau à 20h. Une action symbolique qui a permis à l'association de bénéficier d'un coup de projecteur puisqu'un appel avait été lancé auprès des marcheurs et randonneurs qui ont rejoint M. Vatin sur des portions du parcours afin de montrer la sensibilisation de chacun pour cette cause.

SENSIBILISER
Ce n'est pas donné à tout le monde de se lancer dans un tel challenge. Xavier Vatin a commencé la marche en 2009 et a réalisé de nombreux défis engagés depuis : un pèlerinage entre Paris et Tours en 2017, le tour du périphérique parisien en 2018 contre la pollution, une marche reliant les mairies



de tous les arrondissements parisiens ainsi que les hôpitaux des enfants en 2018 pour les Rêves de Kenza... Et ce n'est pas fini ! Le 27 mars, «le grand randonneur» a prévu de marcher de Montereau à Sens pour soutenir la lutte contre le cancer du sein avec l'association

L'Envol. En avril, il parcourra 80 km jusqu'à l'Institut Gustave Roussy (1^{er} centre européen de lutte contre le cancer) pour y déposer une tirelire à laquelle chaque randonneur l'accompagnant aura contribué en y versant 1 euro par km parcouru pour la recherche.

«Quand je marche, je ne pense à rien et je me connecte avec la nature. Ça me fait du bien aussi et le mental c'est le plus important. En partageant mes expériences sur mon site, je veux donner du courage aux gens atteints par la maladie et leurs proches car je sais ce que c'est, c'est pour ça que ça m'a touché». Une très belle initiative pour faire prendre conscience à tous que ce qui nous entoure peut aussi nous concerner.

Suivez les exploits de Xavier Vatin : lecoureuretsonfils.fr

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

Léon CASSIER, né le 14 février 2019
Timéo DUHOUX, né le 15 février 2019
Kadiatou BALDE, née le 19 février 2019
Maéline TOMAS, née le 19 février 2019

DÉCÈS

Marcel BÉRARD, 65 ans
Jacqueline JONCOUR veuve MARTIN, 95 ans
Bernard LUCET, 69 ans
Monique THOMAS veuve CHON, 88 ans
André GROMAS, 92 ans
Sophie THIBAULT, 49 ans
Huguette DEMESLAY épouse COLLIN, 75 ans
Eliane VIGNEAU, 94 ans
Raymond DESMAY, 71 ans
Nurullah CAMCI, 54 ans
Gisèle HURE veuve CHIQUARD, 95 ans

Offre d'emploi

INGÉNIEUR MATÉRIAUX (H/F)

Missions :

- Assistance technique aux chantiers pour la mise au point, l'optimisation et la validation des matériaux
- Récupération de documents contractuels
- Etablissement de programme d'essai
- Information aux techniciens
- Suivi de l'étude
- Diffusion des résultats

Profils :

Diplômé d'une formation supérieure Bac+5 dans le domaine des matériaux de génie civil, expérience de 5 à 10 ans minimum dans le domaine du béton, sur chantier ou en unité de production. De bonnes connaissances des matériaux cimentaires et du béton sont requises, ainsi que de la physico-chimie des matériaux.

Rendez-vous sur la plateforme «Jobijoba» consultable gratuitement sur montereau77.fr.

Montereau le 7 sur 7

VOIR, SORTIR, BOUGER...

Concerts pour tous

«DRAKE»

Le concert était programmé pour le 8, il aura finalement lieu mercredi 13 mars, toujours à l'AccorHotels Arena (Paris Bercy). Pour cette prochaine session de «Concerts pour tous», la Mairie vous propose d'aller voir Drake, le phénomène mondial du hip-hop. Le rappeur-chanteur d'origine canadienne est récemment devenu le premier artiste à dépasser un milliard de streams avec son album «Views». Il détient également le record du plus grand nombre de hits classés n°1 dans les charts R&B/Hip Hop du Billboard, et remplit les plus grandes arènes de la planète. C'est tout simplement l'artiste le plus «bankable» du moment et la Ville vous l'offre pour un euro, transport et repas compris !

INSCRIPTIONS JUSQU'AU 2 MARS

au Service culturel (du lundi au vendredi de 14h à 17h, le samedi de 9h à 12h).

Tirage au sort public samedi 2 mars à 12h.

Venez munis d'un justificatif de domicile et d'un euro !

Vie animale

ADOPTEZ UN CHAT !

L'association montereaise «Animalement Votre 77» organise une nouvelle journée d'adoption à la chatterie municipale.

SAMEDI 2 MARS (10H-16H)

Cour de la Mairie - 7, rue des Récollets

Coût de l'adoption : 135 euros

Infos : mariedreze@orange.fr / Tél. 07 69 68 78 93

Atelier d'écriture

«LÉ-FÉ PLUME»

Si vous aimez jouer avec les mots, écrire des histoires, des poèmes et bien d'autres jeux d'écriture, le tout dans une ambiance conviviale, rejoignez Lé-fé Plume !

JEUDI 7 MARS (14H-17H30)

Médiathèque Gustave Flaubert - Gratuit

MARDI 12 MARS (14H-17H30)

Médiathèque Alain Peyrefitte - Gratuit

Plus d'infos : 06 74 63 21 13

Sport

TOURNOI DE FUTSAL

Amoureux du ballon rond, venez vous mesurer à l'occasion du tournoi de futsal organisé par la Ville.

VENDREDI 8 MARS (18H-MINUIT)

Centre Omnisports J. Allasseur

16 équipes de 5 joueurs (+ de 15 ans)

Tarif : 2 euros par joueur

Plus d'infos : Maison de Quartier - tél. 06 73 26 86 66

Croix-Rouge

VENTE DE SOUS-VÊTEMENTS FÉMININS

L'association solidaire organise une vente de sous-vêtements féminins à petits prix. À noter : les soutiens-gorge seront uniquement de tailles 90B et 90C.

SAMEDI 9 MARS (9H-13H)

13, rue des Fossés - Ouvert à tous

Médiathèques

CONTES POUR LES TOUT-PETITS

«Tous les Cocos !»

MERCREDI 13 MARS À 10H30

Médiathèque Alain Peyrefitte

Entrée libre

«Crock Odile !»

MERCREDI 13 MARS À 10H30

Médiathèque Gustave Flaubert

Entrée libre

Sortie Bel Âge

«C'EST LA FÊTE»

Il reste des places pour le spectacle musical «C'est la Fête» avec la compagnie Trabucco. Venez faire la fête avec les artistes, ils promettent un concentré d'émotions mais aussi du rire et de la bonne humeur.

MARDI 23 AVRIL À 15H

Espace Pierre Bachelet (Dammarie-les-Lys)

Inscriptions au Service municipal du Bel Âge :

Tarif : 27 euros (Montereais), 37 euros (extérieur)



**TOUTE LA PROGRAMMATION
DE LA SEMAINE**

www.cinema-confluences.com